

# ... träume schon davon **Urlaub?** **Nein!** ... von **Altersteilzeit**



**Josef Blaschek** (54 Jahre),  
Sachbearbeiter in der Qualitätssicherung

**„Ich habe dann genug gearbeitet und will mehr Zeit für meine Familie haben.“**

Wir brauchen eine neue Altersteilzeit, weil es Wege geben muss, wie Beschäftigte vor dem gesetzlichen Rentenalter gesund aus dem Erwerbsleben ausscheiden können.

Eine neue Regelung zur Altersteilzeit ist notwendig, weil sonst die Älteren kaum noch die Chance zu einem frühzeitigen Ausstieg haben. Ohne Altersteilzeit und mit der Rente 67 im Nacken könnte sich das sonst kaum jemand leisten.

Und wir brauchen eine neue Altersteilzeit, damit jüngere Beschäftigten eine Perspektive haben.

Für jung.

Für alt.

Für alle.

**Neue Altersteilzeit.**



Vertrauensleute  
bei ZF LS

V.i.S.d.P.: Roland Hamm, IG Metall Schwäbisch Gmünd

... für Sicherheit

... für Gerechtigkeit

... für Familie